

Die Saison 2010/2011 ist beendet – Insgesamt 8 Mannschaften im Einsatz

Ende Mai ist mit den letzten Spieltagen in den verschiedenen Meisterschaften die Fussballsaison 2010/2011 zu Ende gegangen. Neben der 1. Mannschaft, die auch heuer wieder die Meisterschaft der 1. Amateurliga bestritten hat, waren insgesamt 7 Jugendmannschaften mit Spielern des SSV Pichl/Gsies im Einsatz.

In der Jugendarbeit ab der C-Jugend bis zu den Junioren arbeitet die Sektion Fussball im Rahmen des Team 4 schon seit einigen Jahren sehr erfolgreich mit den Nachbarvereinen ASC Welsberg, ASV Taisten und AFC Prags zusammen. Dies bedeutet, dass diese Mannschaften aus Spielern der genannten 4 Vereine zusammengesetzt werden.

Die U11- und U10- sowie die U8-Mannschaften hingegen werden von den einzelnen Vereinen selbst zusammengestellt und bestehen nur aus Spielern des jeweiligen Vereines.

Da die 3-jährige Amtsperiode 2007-2010 mit Ende 2010 verfallen ist, wurden im Frühjahr die Neuwahlen der Sektion Fussball abgehalten. Dabei wurde das Team rund um Sektionsleiter Steinmair Wolfgang für die nächsten 3 Jahre in ihrem Amt bestätigt.

Auf dem Kunstrasenplatz, der von Platzwart Hofer Christoph in Top-Zustand gehalten wird, war im den vergangen 9 Monaten wieder viel los. Neben den Heimspielen und Trainingseinheiten des SSV Pichl/Gsies und des ASC Gsiesertal sowie der U11, U10 und U8, trainierte und spielte auch die ein oder andere der Jugendmannschaften in Pichl. Über die Wintermonate trainieren auch die Mannschaft aus Taisten und der AFC Hochpustertal mitsamt seiner Juniorenmannschaft auf dem Kunstrasenplatz, der vor allem in der Vorbereitung auf die Rückrunde ein gefragter Austragungsort von Freundschaftsspielen ist. Auch das Brunecker Stadtderby in der Landesliga zwischen dem SSV Bruneck und Stegen wurde im letzten Dezember aufgrund der Wetterverhältnisse in Pichl ausgetragen.

1. Amateurliga:

Zum dritten Mal in Folge ging der SSV Pichl/Gsies mit Trainer Johannes Piffraeder aus St. Georgen in die Saison der 1. Amateurliga, Gruppe B, wo man mittlerweile nach dem Abstieg aus der Landesliga 2005 die 6. Saison in Folge spielt. Auch der langjährige Betreuer Stoll Walter und Innerbichler Erich, Linienrichter, Fotograf und Verfasser des „Gsieser Fussball-Blatt“ in Personalunion, waren wieder mit von der Partie. Insgesamt war es die 10. Saison in der zweithöchsten Spielklasse des Landes. Vor der Saison gab es auch einige Veränderungen in der Mannschaft. 4 Spieler haben den Verein verlassen (Haberer Manuel und Laimer Harald/ beide SSV Bruneck, Graf Michael/ASC Gsiesertal und Innerbichler Günther/Karriere beendet), 6 neue Spieler sind hinzugekommen: Selbenbacher Lukas und Burger Matthias, beide aus der eigenen Jugend (in der Saison 2009/2010 leihweise bei der SpG Taisten/Welsberg im Einsatz), Feichter Christian vom ASC Gsiesertal, Piffraeder Thomas vom ASC St. Georgen sowie die Torhüter Passler Martin (AFC Hochpustertal) und Marchesini Christian (reaktiviert).

Geprägt war diese Saison von einigen Höhen und Tiefen. Während man in den ersten 7 Saisonspielen 14 Punkte holte und nur einmal den Platz als Verlierer verlassen musste, reichte es in den nächsten 7 Spielen bis zur Winterpause nur mehr zu 7 Punkten. Trotzdem ergab das in der Abschlusstabelle der Vorrunde Platz 4, auch wenn man nach 3 punktlosen Spieltagen zwischen Spieltag 8 und 11 den direkten Kontakt zur Tabellenspitze verloren hat. In der Rückrunde bot sich dasselbe Bild. Aus den ersten 6 Spielen holte man 11 Punkte, während man danach aus 7 Spielen nur mehr 5 Punkte einfahren konnte. In der Endabrechnung bedeutet das dennoch den 6. Platz, punktgleich mit den Mannschaften auf den Rängen 4,5 und 7. Damit hat man sich in den letzten Jahren als die Nummer 1 im oberen Pustertal etabliert. Wäre man nicht einige Male am fehlenden Glück oder am eigenen Unvermögen gescheitert, wäre eine noch bessere Platzierung zu erreichen gewesen.

In dieser Saison boten die Spiele des SSV Pichl vor allem für die Zuseher jede Menge Tore. Wer sich alle 26 Saisonspiele angeschaut hat, konnte den Ball nicht weniger als 102-mal im Netz zappeln sehen. 53-mal hatte danach unsere Mannschaft Grund zum jubeln, 48-mal musste hingegen der Ball aus dem Netz geholt und zum Anstoß gebracht werden. Damit hat Pichl/Gsies den zweitbesten Angriff der Liga und passend dazu die zweitschlechteste Abwehr. Gleich 12 Tore in 90 Minuten zu sehen bekam man am letzten Spieltag der Saison beim historischen und unglaublichen 10:2-Schützenfest gegen Rodeneck.

Auch in der nächsten Saison wird der Kader zum Großteil unverändert bleiben und auch sonst setzt man auf Kontinuität.

Jugendfussball:

Junioren Team 4 Taisten:

Die Junioren nahmen an der Pool-Landesmeisterschaft teil und beendeten diese nach 20 Spielen und 11 Punkten auf dem 11. Rang.

A-Jugend Team 4 Pichl/Gsies:

Sehr erfolgreich verlief die Saison für die A-Jugend. In der Herbstrunde sicherte man sich mit souverän den Gruppensieg und qualifizierte sich damit für die Landesmeisterschaften im Frühjahr. Als Zweiter mit drei Punkten Rückstand auf die Erstplatzierten verpasste man leider ganz knapp die Teilnahme am Finale um den Landesmeistertitel. Fast die Hälfte der Spieler dieser Mannschaft stammt dabei aus Gsies.

U13 Team 4 Welsberg:

Die U13 hat die VSS-U13-Meisterschaft auf dem 1. Platz beendet und sich somit für das Viertelfinale der Landesmeisterschaft qualifiziert. Leider ist man im Viertelfinale mit 0:2 an Pool Leifers gescheitert.

C-Jugend Team 4 Prags:

Diese Mannschaft beendete ihre Meisterschaft auf Platz 8, nachdem man sich in der Vorrunde, nach der die Mannschaften je nach Platzierungen in zwei verschiedene Leistungsklassen eingeteilt werden, mit Rang 4 die Teilnahmeberechtigung an der Landesmeisterschaft des Südtiroler Fussballverbandes geholt hat.

U11

Die erfolgreichste Jugendmannschaft im letzten Jahr war die U11. Die Mannschaft von Trainer Kahn Sebastian hat dank eines 2:1-Sieges im Entscheidungsspiel gegen die punktgleiche Mannschaft aus Taufers die Meisterschaft gewonnen und sich damit für die VSS-Finalspiele auf Landesebene qualifiziert. Im Viertelfinale, das in zwei Gruppen zu je 4 Mannschaften ausgespielt wurde, erreichte die U11 den 2. Platz in ihrer Gruppe und zog damit ins Spiel um Platz 3 ein (Anm.: Spiel fand nach Redaktionsschluss dieser Ausgabe statt).

U10

Die U10 wird von Mairhofer Ewald trainiert und belegte im Frühjahr in der Leistungsklasse B in ihrer Gruppe den 6. Rang.

U8

Insgesamt 15 Kinder spielen, betreut von Trainer Wurzer Gotthard und Co-Trainer Bacher Reinhard, in der U8. Diese Mannschaft nimmt an keiner Meisterschaft teil, sondern bestreitet Freundschaftsspiele gegen Mannschaften aus der Umgebung.